

## El jugador de billar José Albert Vidal fallece a los 85 años

11/11/2022



José Albert en una de sus últimas partidas jugando al billar en Elda | A. J.

El billar se viste de luto por la muerte del campeónísimo jugador eldense José Albert Vidal a la edad de 85 años. El óbito se ha producido esta tarde a las 19:30 horas y su cuerpo ya reposa en la sala número cinco del Tanatorio de Elda-Petrer. Su sepelio será el domingo a las 9 horas.

José Albert Vidal poseía un **gran palmarés**, ya que a nivel **internacional** compitió en **25 Campeonatos de Europa**, logrando en **1989** la medalla de **bronce** en el **pentatlón nacional** por equipos disputado en **Alemania**. Intervino en **90 Campeonatos de España** en diferentes modalidades billarísticas siendo **15 veces campeón** y en otras **17 ocasiones** logró el **subcampeonato**, aunque según **Albert**, con los premios del billar "**no se gana, pero se trapichea**".

La modalidad **al cuadro 47/2** era su **favorita**, pero recordaba que una vez jugando por el **sistema libre** a la distancia de **400 carambolas**, "**hice todas de una tacada**, dejando en cero a mi rival, situación que sucede muy de tarde en tarde". Sin embargo, en otra ocasión "**una decisión arbitral** dejó mi tacada en **399 carambolas**, dando tiempo a que mi oponente todavía me ganara la partida". **Albert** hasta los 81 años acudía **todos los días** a los salones de billar del **Centro Excursionista Eldense** para jugar con sus compañeros y para preparar los torneos oficiales en los que aún participaba.

En la sexta [Noche del Deporte Eldense de 2019](#) la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Elda le hizo un reconocimiento a su larga trayectoria como billarista.

Sus hijos, José y Miguel Ángel Albert Tornero, siguieron los pasos de su padre en el deporte de las carambolas al punto de que el primero de ellos ostentó la presidencia del Club Billar Idella Centro Excursionista Eldense hasta este mismo año.

